
 

平成 26年度 第 1回エフエム・サン放送番組審議会議事録 

平成 26 年 5 月 22 日作成	 

宮崎	 敦士	 

	 

１．開催年月日	 平成 26 年 5 月 22 日（木）	 15：00～17：00	 

	 

２．開催場所	 	 ＦＭＳＵＮ本社	 （香川県坂出市）	 

	 

３．委員の出席	 	 

	 委員総数	 	 	 ６名	 	 

	 出席委員数	 	 	 ５名	 	 

	 欠席委員	 	 	 １名	 （冨田	 直人）	 

	 出席委員の氏名	 	 	 

奴賀	 憲次、中西	 可須枝、玉井	 幸絵、二場	 悟,	 宮脇	 武志	 

	 	 

	 放送事業者側出席者名	 	 

代表取締役	 田尾彰教	 

チーフディレクター	 宮崎敦士	 

	 

４．議	 題	 

（１）番組審議内容改善報告について 
（２）「２０１４さかいで塩まつり」について	 

（３）「おいしい時間」について	 

	 

５．議事の内容	 

◇議事に入る前に、代表取締役	 田尾彰教の挨拶。	 

	 

（１）番組審議内容改善報告について 
・「坂出・宇多津ロマン紀行」コーナーがスタート	 

	 	 神社仏閣をはじめ各地域の歴史について情報発信	 

・楽市楽座ＫＢＮ、ＦＭＳＵＮ同時生放送（４月２０日放送分）	 

	 丸亀市、善通寺市からラジオを聴いたと来場があった。	 

・塩まつりにてラジオで伝えきれない点については、Facebook にて情報をフォローした。	 

・ペット大好きコーナーがスタートし、ペットの病気や飼い方についてなど紹介。	 

	 	 コーナー宛のメッセージも届いている。	 

	 

	 

	 

	 



（２）「２０１４塩まつり」について	 

・塩まつりの由来、歴史的背景を伝えてほしい。	 

・リアルタイムで流れる優位性は高い。	 

・Facebook でも情報がフォローされていて良かった。	 

・パーソナリティも流暢で聴きやすくよかった。	 

・会場内のブース紹介にてもっと詳しく場所を伝えてほしい。	 

・生放送番組の事前告知をもっと入れてほしい。（CM など）	 

・時間帯的にちょうどよい時間だった。長さ的にもちょうどよい	 

・KBN ブース前でラジオなどをスピーカーで聞けるように出来ないか？	 

・時間帯により渋滞があった。（川崎重工前まで渋滞していた。）情報を出してほしい。	 

・ブースの出展者の様子を Facebook で紹介してはどうか？会場の雰囲気が伝わる。	 

・イベント後の反省会を番組にてしてみてはどうか？	 

	 

（３）「おいしい時間」について	 

・試食レポートを増やして見た感じを言葉で伝えてほしい。	 

・聞いている方が、どこまで想像力を働かせられるかがポイント。	 

・昔からあるお店を紹介してほしい。	 

・メニュー情報、お店情報（営業時間、定休日など）を Facebook 等で紹介してほしい。	 

・店名を頻繁に入れてほしい。（最後に改めて紹介してほしい。）	 

・カタログ見て分かるような情報ではなくおいしさを音で伝えてほしい。	 

	 （ビニールを破る音や揚げたり焼いたりと調理の音声など）	 

	 

以上の意見交換の後、閉会した。	 

	 

６．次回番組審議会開催日程について	 

・次回は、７月３日（木）１５時００分よりエフエムサン会議室にて開催とする。	 

	 

７．審議機関の答申又は意見の概要を公表した場合におけるその公表の内容、方法及び

年月日	 	 

エフエム・サンのホームページに掲載	 

	 

８．その他の参考事項	 	 

特になし	 

	 

	 

社	 名	 エフエム・サン株式会社	 

	 


